



校長の目 ～西小日々通信～

令和4年9月16日（金）



児童朝会は、美化委員会と放送委員会の発表でした。今日もオンライン配信です。美化委員会は、正しい清掃の仕方について動画を作成し、それを視聴しました。教室や廊下など場所ごとの清掃の仕方について、とてもわかりやすく説明してくれました。放送委員会は、寸劇による発表です。放送がある場合と無い場合を比べたり、お昼の放送の魅力を伝えたりしました。校内放送にみんなが興味を持ってほしいという願いがこめられていました。美化委員のみなさん、放送委員のみなさん、ありがとうございました。



2校時に避難訓練を実施しました。雨天により2回延期しましたので、三度目の正直です。今回の訓練は火災想定でした。「おかしも」の合言葉について各クラスで事前指導を行った後、サイレンとともに訓練開始です。「おかしも」とは、「おさない」「かけない（駆けない・走らない）」「しゃべらない」「戻らない」のことです。今日よかったことは、校庭に避難した後、おしゃべりをする子がほとんどいなかったことです。一学期の訓練から成長した姿が見られました。

災害はいつ発生するかわかりません。実際には訓練通りに避難できることの方が稀です。避難訓練を通して、自分の命を自分で守る意識と態度を養い、いざというときには一人でも冷静に行動できることが大切です。



4年生の社会科では、水害に強いまちづくりについて学習しています。ふじみ野市が作成したハザードマップを見ながら、市内における水害の可能性の高い場所や危険個所などをタブレットPCで確認していきました。水害の可能性が高い場所はハザードマップの色の違いで一目瞭然なのですが、比較的土地の高い場所にも注意を促す記号が書かれていて、子供たちは不思議に感じます。地図をよく見ると、道路がアンダーパスになっていることに気づきました。川の流れや土地の高低だけでなく、道路のつくりなどの都市構造にも目を向けなくてはならないことを学びました。

